Barreda ve 'desmesurada' la reacción de la Generalitat

14:35 VOTE ESTA NOTICIA









El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha considerado hoy que la reacción de la Generalitat valenciana ante el envío de agua del Ebro a Barcelona ha sido "desmesurada" e "incluso contradictoria" con lo que reclama.

NOTICIAS RELACIONADAS

El Gobierno sella con Montilla el trasvase del Ebro a Barcelona. Alicante

El Consell exige 180 hm3 del Ebro mientras el Gobierno sella el trasvase a Barcelona. Alicante

EFE Barreda, en declaraciones a los medios tras asistir a la sesión solemne en el Congreso de apertura de la IX Legislatura, ha opinado que el Gobierno valenciano se debería "alegrar de que se encuentren soluciones para todos", ya que "lamentar que se encuentren" soluciones "para alguien" no es "una actitud constructiva".

Según el jefe del Ejecutivo castellano-manchego, "hay que hacer una reflexión en profundidad y hay que instaurar una verdadera cultura del agua nueva, diferente, en la que se haga hincapié en la racionalización de su uso, en la que no se permita despilfarrar".

"Yo creo que deberíamos todos aprovechar este momento de crisis por la sequía que tenemos para hacer una reflexión que no termine si es que empieza a llover como nos ha ocurrido en otras ocasiones", ha afirmado.

Preguntado sobre qué le parece la solución para abastecer de agua Barcelona, ha dicho que "hay que dar de beber al sediento", además de que la capital catalana "tiene que tener asegurado su abastecimiento" por encima "de cualquier consideración".

Además ha comentado que "como presidente de Castilla-La Mancha" tiene "una cierta autoridad para hablar de esta cuestión porque, de hecho, el único trasvase que funciona desde hace muchos años es el Tajo-Segura".

"Yo nunca he negado el agua para beber a ningún español que la necesite, viva donde viva", ha añadido Barreda, que ha exigido que "se controle el uso del agua" para que cuando se conceda para consumo humano "sea para ese uso y no para otro".

Ha señalado que le importa "poco" la denominación del envío de agua del Ebro a Barcelona, ya que no se ofusca por "cuestiones nominalistas".

No obstante, ha observado que "una cosa es llevar agua de un pantano a otro pantano, de un río a otro río, y otra es llevarla directamente al sistema de abastecimiento a una potabilizadora, es cualitativa y cuantitativamente diferente".